

**Crónica rimada Antilópez (09-VIII-2019)**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 9-8-2021 21:00:42

¿Dios, porqué nos pasa esto?,  
el escenario dantesco  
en Uruapan, Michoacán,  
se apareció el mal satán.

Diecinueve ejecutados  
masacrados, desmembrados,  
varios hombres y mujeres,  
sin distingo de estos seres.

Aparecieron colgados,  
los puentes bien adornados,  
espectáculo bestial,  
el “gobierno” federal.

Dice que son las venganzas  
de los cárteles bien transas,  
entre el “Jalisco” y los “Viagra”,  
aquí, no hay pero que valga.

El narco es el más astuto,  
el ridículo absoluto  
en la estrategia de López  
aunque nos demos de topes.

Su “abrazos y no balazos”  
solo habla de fracasos,  
el lema de “amor y paz”  
añade otros muertos más.

En Puebla, por Veracruz,  
que nos ampare Jesús,  
aparecieron linchados  
otros tantos “embolsados”.

Como ven puros reveses,  
dijo el peje hace unos meses  
que “la guerra” terminó,  
nada más nos engañó.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 09 de agosto del 2019  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)